
智行理财网
炒期货亏得最惨的时候？炒期货亏得最惨的时候是什么

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享炒期货亏得最惨的时候，以及炒期货
亏得最惨的时候是什么的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大
家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们
开始吧！
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期货亏的最惨是什么情况？会不会反过来欠期货公司的钱？

期货是保证金交易制度，严重亏损时，欠期货公司钱是完全有可能的！期货严重亏
损会出现爆仓，甚至穿仓的后果！你所谓的出现欠期货公司的情况，就是穿仓！

（一）所谓爆仓，就是资金权益少于持仓保证金，即保证金出现透支！这种情况并
不少见，一般期货公司会要求客户及时补足保证金，否则会进行强平！公司根据你
资金情况强平之后，甚至会为你保留部分仓位。

（二）所谓穿仓，就是在极端行情下，出现连续跌停，所有资金权益全部亏损殆尽
。这时候即使平掉所有头寸，资金权益仍为负，即欠期货公司钱。

（三）现在国内期货设计了涨跌停制度，即使满仓做多遇到跌停最多就是爆仓，不
会穿仓！只有在非常极端连续跌停下，会出现穿仓！比如2008年国庆后行情！当时
沪铜连续十几个跌停，不管仓位轻重都会出现穿仓！所以国内期货在涨跌停制度上
，又增加了三板强平的制度！即遇到连续三板涨跌停，对多空头寸进行强制平仓，
保护投资者和期货公司利益，避免大面积穿仓！

保证金制度和资金杠杠是期货的魅力所在，但也是风险的源泉！希望每位朋友能深
刻理解资金管理在期货市场上的重要性，通过科学资金管理方法控制投资风险，实
现长期获利！

炒期货2年爆仓5次，亏了十几万，想离开又心有不甘，想继续但怕又会
爆仓，该怎么办？
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做期货两年之内爆仓5次，确实不算是比较多。但是亏损十几万，数额就有点巨大
了。也许你是经济条件比较好，但是目前中国的经济发展状况，其实即使作为中产
阶级赚10几万也不是很容易的，因此个人认为你还是应该重新审视一下自己的交易
的初衷，还是放弃交易期货是目前比较现实的问题。

首先，你已经亏损了10几万，现在如果让你重新用小资金做交易，比如说1万元，
你肯定会觉的资金量太小，交易起来没有兴趣。同时用1万元把自己亏损的的十几
万赚过来，确实是比较困难的事情。

其次，如果你继续用大资金操作的话，还会面临着亏损更多的风险，等你亏损了1
00万，你就会觉得其实亏损10几万确实不算多。你还有可能会陷入恶性循环，导致
自己逐渐的扩大，影响自己本来正常的生活。

最后就是，抱着回本的心态去交易期货，这种心态就决定了你把期货当做赌场，从
你的观点来看，有多少人是靠赌博发家致富的，除了开赌场的人。

也许你存在，凤凰涅槃，浴火重生的可能性，但是这种可能性微乎甚微，基本上是
万里挑一并且都是要经过严格的职业训练。什么叫做专业，就是有一段非常的经历
，导致自己的专业素养发生质变。

希望你慎重思考

期货交易，面对连续的利润回吐和亏损，变得没有耐心了，你是否也遇
到？你怎么走出来？

这个问题昨天回答过一个类似的。

首先，做期货交易，想要长期持续稳定，需要拥有一套自己的期货交易系统。建立
起一套交易系统的过程本身就是非常不容易的。很多人经历了很长时间才实现了这
个目标。

然而，想要盈利，仅有系统还不够，另一个关键点在于：你能够一致性的执行。

一致性的执行听起来很容易，可是在实际过程中非常困难，原因之前也说过，这是
一个极度考验你对系统信任度，你整体的交易认知的过程。

影响执行中，最常见的就是利润回吐和连续亏损了。当面临双重打击之下，交易员
心里那些怀疑的种子就会发芽长大：
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1、系统是不是不行了？

2、走势是不是变了？

3、市场是不是根本就不会来机会了？

……

想要不发生这种情况，面无表情的一致性执行自己的交易策略，需要你消除一切的
怀疑，你知道当前的情况是系统必须面对的，你知道你的风控手段会保护好你，你
知道你可以活着见到行情到来的时候，你就不会失去耐心或者慌张。

换句话而言，你现在的恐慌，正是你发现自己弱点的时候。

想要走出去，你就必须把你当前恐慌的因素找出来，并且详细的论证它，知道你找
到答案。当你明白，震荡和连亏都是根本无法规避掉的时候，你就可以耐心的执行
了。

当然，这一切的前提是你的策略确实经过了充分的论证，你已经到了系统化交易的
第二步门槛：执行方面。如果你处于无系统状态的话，那么你的经历还是放在建立
系统上比较好。

各位觉得呢？

如何戒掉炒期货，亏了一百多万，有几个贷款都逾期了。月薪3W现在众
叛亲离？

又是一个伤心的故事，你亏了100多万，月薪也有3万，你赚钱能力是不错的，但
是就是一个傻逼。

1、为什么说你是一个煞笔呢？

众叛亲离说明你的亲人都知道你炒期货亏欠的事情，想必他们都已经劝过你无数次
了，作为亲人在什么情况下才会放弃自己的亲情？

那就是你太让人失望了，屡劝不改，才会让你的亲人们都放弃了你，有你这样一个
煞笔的亲人都是个侮辱。固执任性，不撞南墙不回头，撞了南墙也不回头！！

2、为什么还说你是个煞笔？
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你没有自知自明！你从来就没有搞清楚投资的目的是什么！投资的目的是为了赚钱
，炒期货只是一个手段而已，你月薪三万，很明显你在工作中有很大的走势，比大
部分人都强，这本该是你“投资”的最佳手段。然而你坚信你在期货领域同样拥有
如此出色的能力，但是你用几十万上百万的亏损验证了你在期货市场上就是一枚韭
菜盒子而已。

但是对于这个结果或者事实，你并不接受，你依然认为自己只是运气不好，将来仍
然有东山再起的机会。你是一个对自我能力没有明确认知的人。

你的工作是都是很少和人打交道的，导致你对自我是没有正确认知的？

3、再论你还是一个煞笔！！！

期货本就是高杠杆的金融游戏，而你又贷款投入，这是在杠杆中加杠杆，哪怕是平
常的投资风险都不小，何况你是在期货市场！！

你是有妄想症，寄希望于豪赌一把然后赚一大笔，实现财务自由，但是你眼高手低
，严重高估自己的能力。

作为一个投资人，不能正确认识自己，不能正确认识市场！你如何能立足于市场？

4、终论你是个煞笔！！

你月薪3万，之前就应该有积累，几十万应该会有，但是你只亏了一百多万就多笔
贷款逾期了，说明你的家庭非常普通，你亏掉的钱是你父母也许一辈子都难以赚取
的数额。你是如何尽孝的？

如果你结婚了还有孩子，你是如何为人夫，如何为人父的！！！

事到如今，你都不知悔改，还在求解脱之法，今日我就骂你一通，你若执迷不悟，
你的灾难才刚刚开始。

你若执迷不悟，贷款逾期，电话催债，被告法庭，家人被扰，声名狼藉，资产拍卖
，一贫如洗！事业崩溃，流浪街头！妻离子散，孤独终老！！

浪子回头金不换，你若险崖勒马，你的家人会再次接纳你。

浪子回头金不换，你若险崖勒马，你的收入三五年就可还清债务，用五年的时间去
弥补你的过错。
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望你险崖勒马，重拾人生希望，度过危机！

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的炒期货亏得最惨的时候和炒期货亏得
最惨的时候是什么问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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